

Le président bolivien condamne la frappe aérienne israélienne sur l'hôpital Al Ahli à Gaza



La Havane, 19 octobre, (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, a déploré "dans les termes les plus forts" la frappe aérienne israélienne sur l'hôpital Al Ahli à Gaza et il a exigé un cessez-le-feu immédiat

contre la population.

"Nous condamnons avec la plus grande fermeté le bombardement par Israël de l'hôpital Al Ahli à Gaza, qui constitue un crime de guerre, faisant des centaines de morts et de blessés. Nous appelons à la cessation immédiate des attaques qui violent ouvertement les droits de l'homme du peuple palestinien", a-t-il écrit sur ses réseaux sociaux.

Dans un autre message, Luis Arce a réaffirmé le droit de la Palestine à un État souverain, un concept approuvé dans plusieurs résolutions de l'ONU.

"Le non-respect de ces accords est à l'origine du conflit actuel, qui menace de s'étendre et de faire davantage de victimes innocentes", a-t-il déclaré sur son compte X (anciennement Twitter).

Le chef de l'État a rappelé que lors de sa participation aux 77e et 78e sessions de l'Assemblée générale de l'ONU, dans ses propositions visant à déclarer le monde territoire de paix, il avait exhorté le Conseil de sécurité à empêcher que le génocide contre le peuple palestinien ne se matérialise.

Le 19 septembre, dans un discours prononcé au siège de l'ONU à New York, M. Arce a demandé l'arrêt des exactions du gouvernement israélien contre la Palestine. "Nous ne pouvons pas continuer à permettre que les souffrances du peuple palestinien se poursuivent", a-t-il déclaré.

À cet égard, il a réaffirmé le soutien de la Bolivie aux initiatives mondiales et régionales, au droit international et aux résolutions des Nations Unies qui visent à garantir une solution permettant au peuple palestinien d'exercer son droit à l'autodétermination et de construire son propre État libre, indépendant et souverain.

Les médias internationaux ont rapporté mardi que l'attaque de l'hôpital Al Ahli à Gaza avait fait environ 800 morts et blessés, au onzième jour du massacre disproportionné perpétré par les forces israéliennes contre le mouvement palestinien Hamas.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336858-le-president-bolivien-condamne-la-frappe-aerienne-israelienne-sur-lhopital-al-ahli-a-gaza>



Radio Habana Cuba